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Barueri viu crescer , no mês 
de março, as denúncias por des-
cumprimento das regras do Plano 
São Paulo, no enfrentamento à Co-
vid-19. As ocorrências foram cinco 
vezes maior no mês passado, 458 
denúncias, contra 90 registradas 
em fevereiro. Só em Alphaville, a 
Guarda Municipal recebeu 20 de-
núncias de festas em residenciais.
Prefeito Rubens Furlan diz que ati-
tude é “irresponsável”.  

Morador passa 
em 8o  no curso de 
direito da USP PÁG. 8

| TALENTO |

KARINA BORGES/SECOM BARUERI DIVULGAÇÃO/ SECOM BARUERI
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Em março, cidade registrou alta de 400% no número de reclamações recebidas sobre festas com 
aglomeração e funcionamento de comércio não permitido pelo Plano SP, que enfrenta a Covid-19. PÁG. 9

Denúncias de desrespeito ao 
Plano SP disparam em Barueri 

Após fase 
emergencial, 

cai em 11% 
taxa de 

internações 
em Barueri PÁG. 8

Barueri 
ultrapassa a 
marca de 50 
mil vacinas 
aplicadas
PÁG. 8

| COVID-19 | |CORONAVÍRUS |

| EM MARÇO. De acordo com a prefeitura, foram efetuadas 22 lacrações em estabelecimentos do município 

O morador de Alphaville e ex-
-aluno do Colégio Objetivo Rafael 
Quesada, de 18 anos, conquistou 
o 8º lugar no vestibular da Uni-
versidade de São Paulo, no curso 
de direito e dá dicas aos leitores.

Dia das Mães 
renova a esperança 
dos comerciantes 
da região PÁG. 5

| 9 DE MAIO |

 BENJAMIM SEPULVIDA/SECOM BARUERI
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O número de internações 
de pacientes com a Covid-19 em 
leitos de Unidade de Terapia 
Intensiva (UTI) sofreu queda 
de 25% no estado de São Pau-
lo. Segundo a pasta, a redução 
aconteceu após a fase emer-
gencial adotada em São Paulo 
e que durou do dia 15 de março 
até o dia 11 de abril. Atualmente, 
o estado está na chamada fase 
de transição do Plano SP para a 
retomada da economia. 

Em Barueri, a taxa de ocu-
pação de leitos de UTI por pa-
cientes com a Covid-19, após o 
fim da fase emergencial, anotou 
uma queda de 11,69% nas hos-
pitalizações em UTI, sendo que 
no dia 15 de março a taxa era 
de 98,11% e no dia 12 de abril, 
86,42%, segundo a gestão. 

Já em relação à ocupação de 
leitos de enfermaria, passou de 
79,67% para 71,52% no período 
citado. Até terça-feira (20), a taxa 
na cidade era de 85,19% em UTI 
e de 67,72% em enfermaria.

Até o fechamento da edição, 
a Prefeitura de Santana de Par-

naíba não retornou sobre a taxa 
de ocupação de leitos. 

Apesar da notícia ser boa, 
ainda há muito para avançar, já 
que a imunização ainda ocorre 
de forma lenta no país. 

De acordo com informações 
de Santana de Parnaíba, até 
quinta-feira (22), o município 
registrou 10.466 infectados pela 
doença e 259 mortes. Já os da-
dos do boletim epidemiológico 
desta segunda-feira (19), os 
mais recentes, mostram que 
Barueri chegou a um total de 
19.089 casos confirmados da 
Covid-19 e 709 óbitos. 

 Cada vida importa, por isso, 
precisamos continuar seguindo 
as recomendações das autorida-
des sanitárias, que preconizam 
o uso de máscara de forma cor-
reta, álcool em gel e isolamento 
social. Mas importante do que 
tudo é manter-se distante das 
aglomerações. 

O uso da máscara é, sobretu-
do, um ato comunitário. Quan-
do você se cuida, acaba fazendo 
isso também pelo seu entorno! 

‘Um pouco mais de ar’, 
após fase emergencial

FABIO RODRIGUES POZZEBOM
/AGÊNCIA BRASIL

“Destaco aqui o compromisso de eliminar o 
desmatamento ilegal até 2030 com a plena e pronta 
aplicação do nosso Código Florestal. Com isso, 
reduziremos em quase 50% nossas emissões  
até essa data”, presidente Jair Bolsonaro em discurso durante a Cúpula de Líderes 
sobre o Clima, nesta quinta-feira (23).

O Leilão representa um dos meios 
de venda judicial do imóvel previstos 
no Código de Processo Civil em seu 
artigo 879, inciso II.

Riscos do leilão:
Os leilões judiciais são precedi-

dos de ampla análise e debate judi-
cial o que, em tese, diminui os riscos 
aos interessados na aquisição.

Obviamente, recomenda-se ao 
interessado em participar do leilão 
efetivar uma pesquisa e análise 
concreta a fim de verificar possíveis 
riscos.

Esta pesquisa, pode ser efetiva-
da por um advogado especialista e, 
poderá conferir maior segurança na 
aquisição.

Oportunidade da realização 
de um bom negócio:
Os valores iniciais de “venda” 

podem chegar a 50% do valor de 
avaliação do imóvel representando, 
uma excelente oportunidade de 
investimento.

Despesas (pagamento do 
valor de arrematação e da 
comissão do leiloeiro): 
Além do valor do lance vencedor, 

o comprador deverá arcar com a re-
muneração do leiloeiro, geralmente 
de 5% do valor do lance.

Lances e Preço Vil:
O Código Processual, define o pre-

ço vil aquele inferior a 50% do valor 
da avaliação.

Formas de pagamentos da
arrematação (Existe a 
possibilidade de parcelamento 
do pagamento do “valor” 
do leilão):
Salvo, previsão diversa constan-

te no edital de leilão, compete ao 
arrematante efetivar o pagamento 
imediatamente.

Pagamento parcelado:
O interessado na aquisição pode 

efetivar proposta parcelamento:
Sendo 25% de entrada e, o saldo 

parcelado em até 30 (trinta) meses. 
A Proposta deverá indicar o 

prazo, a modalidade, o indexador de 
correção monetária e as condições de 
pagamento do saldo. 

Conclusão do leilão:
Considera-se concluído o leilão 

quando, da assinatura do auto pelo 
juiz, pelo arrematante e pelo leiloeiro.

Art. 903. Qualquer que seja a mo-
dalidade de leilão, assinado o auto 
pelo juiz, pelo arrematante e pelo 
leiloeiro, a arrematação será conside-
rada perfeita, acabada e irretratável, 
ainda que venham a ser julgados 
procedentes os embargos do exe-
cutado ou a ação autônoma de que 
trata o § 4º deste artigo, assegurada 
a possibilidade de reparação pelos 
prejuízos sofridos. 

Leilão de imóveis - Mitos e verdades

PAULO
CALDAS PAES
Advogado
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O COLÉGIO OBJETIVO INTEGRADO ADOTA O SISTEMA DE ENSINO OBJETIVO 

0800 77 00 189
www.obJEtivo.br

 
O GRANDE CAMPEÃo 
EM 10 ANOS DE ENEM,  
SEMPRE NOS PRIMEIROS 
LUGARES, EM TODO o BRASIL

TAMBÉM É 10  lugar 
          NO ideb, 
          em todo o pAÍS

Av. Yojiro Takaoka, 3.500 – (11) 4152 8812

Alameda Araguaia, 221 – (11) 4191 4030

PARAbéns, alunos 
e professores!
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| GESTÃO | Levantamento foi realizado pelo Centro de Liderança Pública e considerou cidades com mais de 80 mil habitantes

Barueri conquista 1ª posição em 
ranking sobre competitividade 

Segundo levantamento 
do Centro de Liderança Pú-
blica (CLP), divulgado na 
quinta-feira (22), Barueri 
conquistou a 1ª posição no 
ranking de competitividade. 
O segundo lugar ficou com 
São Caetano do Sul (SP).  Fo-
ram analisados todos os mu-
nicípios do país com mais de 
80 mil habitantes, num total 
de 405 cidades. 

O estudo levou em conta 
os governos que mais bus-
cam a melhoria da vida das 
pessoas, com políticas públi-
cas baseadas em evidências.

A nota geral de Barueri 
foi 64,33, enquanto a média 
registrada das cidades bra-
sileiras ficou em 46,61.

No critério econômico, 
o município conquistou a 
2ª posição geral, com índi-
ce 53,88, a média nacional 
anotada foi de 28,28. Neste 
eixo, a melhor avaliação se 
refere à inovação e dinamis-

GLÁUCIA ARBOLEYA 
redacao@folhadealphaville.com.br

Cidade ficou 
acima da média 
brasileira

Competitividade 
dos municípios

| BARUERI. Cidade investiu na ampliação de leitos e pessoal 

CPI da Covid-19 deve ser 
instaurada no próximo dia 27

Silvinho Filho receberá 
“Locomotiva” para tratar 
ações contra a pandemia

| SENADO || EVENTO |

|EMENDAS|
Estado autoriza 
R$ 1,6 milhão
para a região
O governador João 
Doria (PSDB) autorizou 
a destinação de R$ 1,6 
milhão para as cidades 
de Jandira, Osasco, 
Carapicuíba e Itapevi. 
As emendas foram in-
dicadas pelo deputado 
estadual Cezar (PSDB) 
e serão utilizadas em 
obras de infraestrutura 
e aquisição de van e 
ambulância.  Itapevi e 
Jandira receberão R$500 
mil cada para obras de 
infraestrutura urba-
na. Carapicuíba terá            
R$ 300 mil destinados 
para aquisição de duas 
ambulâncias. Já em 
Osasco serão R$ 300 
mil para aquisição de 
duas vans destinadas ao 
transporte de pacientes.

|BARUERI|
Vereadores
discutem volta às 
aulas presenciais 
Na terça-feira (20), os 
vereadores de Barueri 
discutiram o retorno 
das aulas presenciais na 
cidade. O parlamentar 
Levi Jânio (Avante) 
ressaltou que os pais 
precisam receber mais 
informações sobre os 
protocolos adotados pela 
Prefeitura de Barueri, 
para que eles se sintam 
mais seguros e enviem 
os filhos para as escolas. 
O prefeito Rubens Furlan 
(PSDB) trabalha com a 
possibilidade de retorno 
das aulas para o dia 3 
de maio. Ele garante 
que todos os protocolos 
sanitários serão seguidos 
de forma rígida. A 
maioria dos vereadores 
acredita que a volta 
às aulas presencial é 
essencial aos alunos e 
também para os pais, 
que precisam trabalhar.

notas
rápidas.

PIB per capita, entre outros. 
À reportagem, o prefei-

to Rubens Furlan (PSDB) 
ressaltou que Barueri tem 
sido reconhecida em vários 
prêmios. “Mas este ranking 
é especial porque leva em 
conta todas as áreas. São 
indicadores de saúde, edu-
cação, segurança, sanea-
mento, meio ambiente, eco-
nomia, inovação, capital 
humano, telecomunicações, 
sustentabilidade fiscal e 
funcionamento da máquina 
pública, ou seja, é uma ava-
liação geral da nossa gestão 
e estar no primeiro lugar de 
todo o Brasil mostra que o 
município está sempre à 
frente no atendimento das 
necessidades e desejos do 
povo”, avaliou.

Saúde 
Na área de saúde, a ci-

A CPI da Covid, que deve 
investigar ações e eventuais 
omissões do Governo Fede-
ral em meio à pandemia, 
além de fiscalizar recursos 
da União repassados a es-
tados e municípios, come-
ça no próximo dia 27 e será 
realizada de forma semi-
presencial, com a possibi-
lidade de participação dos 
senadores tanto pessoal-
mente quanto virtualmente. 

De acordo com dados do 
Tribunal de Contas do Esta-
do de São Paulo (TCE-SP), 
as  Prefeituras de Barueri e 
Santana de Parnaíba gasta-
ram, em fevereiro deste ano 
(última atualização) R$ 21,5 
milhões e R$2,17 milhões, 
respectivamente, no comba-
te à pandemia. 

Na segunda-feira (26), o 
vereador de Santana de Par-
naíba, Silvinho Filho (PSD) 
receberá a visita da “Loco-
motiva SP”. A iniciativa tem 
como intuito implementar 
medidas de combate à pan-
demia da Covid-19. 

O evento terá a partici-
pação do deputado federal 
Kim Kataguiri; deputados 
estaduais Athur do Val, 
Heni Ozi Cukier e Ricardo 
Mellão e pelo vereador da 
capital, Rubinho Nunes.

As autoridades serão 
recebidas e acompanhadas 
pelo vereador Silvinho, jun-
tamente com o Presidente 
da Câmara de Cajamar, 
Saulo Anderson. O encontro 

acontecerá no legislativo de 
Cajamar.

Silvinho solicitou à pre-
sidente da Câmara de San-
tana de Parnaíba, Sabrina 
Colela (Avante), por meio de 
ofício, o ‘empréstimo’ do es-
paço, mas ainda não obteve 
resposta, segundo ele. 

“Cajamar tem uma boa 
relação com os vereados e in-
felizmente o clima em Santa-
na de Parnaíba é hostil. Não 
tenho a doença do protago-
nismo. De qualquer forma, 
eu realizarei os protocolos de 
PLs em Parnaíba’.

A reportagem não con-
seguiu contato com a presi-
dente do legislativo parnai-
bano até o fechamento.

Na avaliação do prefeito 
de Barueri, Rubens Furlan 
(PSDB), o país enfrenta uma 
crise política, econômica e 
de consciência. “Esse é o 
caso que ninguém pode ti-
rar proveito eleitoral. Nós 
não poupamos esforços. 

O maior erro cometido no 
Brasil foi politizar a vacina 
e o nosso presidente da re-
pública não conduziu bem 
a situação. Temos todos 
que nos unir e trabalhar 
para superar a crise”, afir-
mou Furlan.
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mo econômico, com nota 
65,12, no país o índice foi 
de 21,26. Telecomunicações 
ficou com 60,52, Inserção 
com 57,79 e Capital Huma-

no em 20,98. Entre os des-
taques ficaram as seguintes 
medidas: empregos no setor 
criativo, complexidade eco-
nômica, crédito per capita, 

FONTE: CLP

dade  aparece em 23º lugar, 
com nota 73,79. Quando 
analisado o acesso à saúde, 
o índice é de 72,44. A média 
brasileira ficou em 65,55. 

A qualidade da saúde no 
munícípio ganhou avalia-
ção 77,24. Já a qualidade da 
educação ficou com 69,87 e 
da segurança com 89,29.

Região
Na região, considerando 

as cidades que integram o 
Consórcio Intermunicipal 
da Região Oeste Metropoli-
tana de São Paulo (Cioeste), 
Santana de Parnaíba foi a 
segunda melhor colocada, 
em 14º lugar na lista nacio-
nal. Na sequência, aparece  
Osasco (31ª), Cotia (104ª),  
Jandira (166ª), Itapevi (171ª), 
e Carapicuíba (235ª).

Análise
O ranking se baseia em 

55 indicadores, distribuí-
dos em 12 pilares temáticos 
considerados fundamentais 
para a melhoria da gestão 
pública das cidades.

BARUERI: 1º LUGAR
SANTANA DE PARNAÍBA 14º

OSASCO 31º
COTIA 104º

JANDIRA 166º
ITAPEVI 171º

  CARAPICUÍBA 235º
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Natanael Bertholo Paes, 
Gerente de Marca do Pirajá (piraja.
com.br), unidade Alphaville, espera 
que a reabertura, dessa vez, seja 
definitiva por conta do avanço 
da vacinação. “Acredito em um 
segundo semestre mais forte, rumo 
à normalidade”, avaliou. 

Para marcar o novo momento, 
o restaurante lançará um cardápio 
com novidades de petiscos e pratos. 
Também terá uma nova carta de 
drinks. As propostas ainda estão em 
fase de testes e devem ser lançadas 
até o fim de maio. O Outback (www.
outback.com.br) adotou medidas 
como fila digital, onde o cliente é 
avisado por SMS; cardápio por QR 
Code, operação com capacidade 
reduzida de pessoas, distanciamen-
to, entre outras ações. 

Restaurantes 
retomam com 
novidades 

Reabertura às vésperas do Dia das 
Mães deve dar ‘fôlego’ aos comércios

| EXPANSÃO | Shopping Tamboré confirma inauguração de três restaurantes. Pirajá Alphaville lançará novidades no cardápio 

Com a autorização do 
Estado de São Paulo para a 
reabertura dos comércios, 
concedida no último dia 18, 
os empresários da região es-
peram ganhar ‘fôlego’. 

A venda para o Dia das 
Mães, considerada a segunda 
mais importante no varejo, 
no dia 9 de maio, pode ser um 
momento de recuperação para 
os comerciantes, que trabalhar 
am com restrições nos últimos 
meses devido à pandemia.

As administrações dos 
shoppings afirmam que o cli-
ma é de otimismo, pois além 
das vendas por entrega e drive-
-thru, os clientes podem ir aos 

GLÁUCIA ARBOLEYA 
redacao@folhadealphaville.com.br

| 9 DE MAIO. Data 
é a segunda  
mais importante 
do varejo

A gerente de marketing 
do mall, Lidianne Brandão, co-
memorou. ”Estamos animados 
com a reabertura do Shopping 
Tamboré e felizes em poder re-
ceber novamente nossos clien-
tes, com segurança e conforto. 
Seguimos cumprindo todos os 
protocolos de higienização”, 
reforçou. As lojas funcionam 
em horário reduzido, das 11h 
às 19h, de segunda-feira a sá-
bado, e das 14h às 19h (com 
abertura facultativa às 11h) aos 
domingos e feriados. A Praça 
de Alimentação segue apenas 
para delivery ou drive-thru.  

No próximo dia 28, o Igua-
temi Alphaville (iguatemi.com.
br/alphaville/) celebra 10 anos 
no bairro. Para marcar a data, 
o shopping preparou uma pro-

gramação especial no ambien-
te digital que contará com um 
menu exclusivo das operações 
do polo gastronômico, além de 
uma ilustração produzida pelo 
artista plástico Filipe Jardim. 

A Gerente de Marketing do 
mall, Amanda Zeni, conta que 
o processo de transformação 
digital foi acelerado. “Junto 
aos lojistas, fortalecemos no-
vos canais de venda, como o 
drive-thru, uma alternativa que 
surgiu com a necessidade de 
isolamento social e tem mos-
trado sua eficiência”.

O Catarina Fashion Outlet 
(catarinaoutlet.com.br) está 
aberto diariamente das 11h às 
19h. No local é possível encon-
trar roupas de grife, com pre-
ços especiais. 

centros de compras presencial-
mente, o que não foi permitido 
em maio de 2020.

O  Shopp i n g  Ta m b o -
ré (shoppingtambore.com.
br) reabriu no dia 18 e já con-
firmou a inauguração de três 

restaurantes: Manai Gastro-
nomia, com completo buffet 
self-service; Manihi Sushi, 
eleito o melhor rodízio japo-
nês de São Paulo e SAJ, que 
traz as melhores opções da 
cozinha árabe. 



D
IV

U
LG

A
Ç

Ã
O

A situação causada 
pela pandemia no Bra-
sil está a cada dia pior e 
longe de chegar ao fim. O 
número de mortes e de in-
fectados cresce de manei-
ra alarmante e perigosa. 
Além de todos os trans-
tornos vividos pelos bra-
sileiros, muitas famílias 
não têm nenhuma fonte 
de renda e, as que tinham 
alguma reserva viram o 
dinheiro acabar. O desem-
prego só aumenta, milha-
res de comércios fecharam 
suas portas definitivamen-
te, o auxílio emergencial 
não chega, a vacinação 
estacionou no tempo. Às 
vezes temos a sensação 
de viver sempre o mesmo 
dia, como um looping, um 
pesadelo sem fim. 

Um estudo realizado 
pela Rede Brasileira de 
Pesquisa em Soberania 
e Segurança Alimentar e 
Nutricional (Rede PENS-
SAN) concluiu que 19 
milhões de pessoas pas-
saram fome durante a 
pandemia causada pelo 
coronavírus, ou seja, 
55,2% das famílias do 
país. A pesquisa foi reali-
zada entre os meses de ou-
tubro e dezembro de 2020 
e revela que mais de 116 
milhões de pessoas con-
viveram com algum grau 
de insegurança alimentar 
durante esse período. 

Para tentar amenizar o 
sofrimento de milhares de 
brasileiros que dependem 
neste momento, da solida-

riedade, Eduardo Netto, 
diretor da Bodytech Com-
pany, reuniu um grupo de 
profissionais renomados 
do mundo fitness. A ideia 
é realizar seminários uma 
vez por mês, cobrando 
um valor simbólico de R$ 
70,00. O primeiro curso 
será realizado no dia 23 
de abril, das 14 às 20 ho-
ras. As inscrições podem 
ser realizadas pelo site:  
www.sympla.com.br/se-
minario--personal-trainer-
-contra-a-fome__1185899. 
O valor arrecadado será 
utilizado para a compra de 
cestas de alimentos. O Ins-
tituto da Criança - www.
instagram.com/nossoco-
letivo1/institutodacrianca.
org.br - será responsável 
pelo mapeamento das 
instituições, pela compra 
e entrega dos produtos. A 
organização é uma solução 
para promover o desenvol-
vimento humano. Por meio 
do investimento social pri-
vado e da gestão de proje-
tos, a organização inspira 
a prática da solidariedade. 
Com 27 anos de história, o 
Instituto da Criança fun-
ciona como uma via de 
aproximação entre pes-
soas físicas e jurídicas que 
têm condições e vontade 
de contribuir, contudo não 
sabem como fazer este in-
vestimento chegar a quem 
realmente precisa.

“É impossível não se 
comover com a situação 
vivida pelo nosso povo. 
Estamos acostumados a 

Educadores físicos se 
unem para amenizar 
a fome no Brasil
Diretor técnico da 
Bodytech encabeça o 
projeto que combina 
educação e solidariedade
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ajudar as pessoas a mu-
darem seus hábitos, a 
recuperarem a saúde. A 
prática de atividade física 
é uma ferramenta focada 
no bem-estar, na longe-
vidade, na mudança de 
chave da vida de milhares 
de alunos. Agora é nossa 
oportunidade de retribuir 
e ajudar as pessoas que 
necessitam. E é por esse 
motivo que criei o projeto 

Personal Trainer contra a 
Fome. Criamos conteúdo 
para ajudar educadores fí-
sicos que prestam serviço 
de personal trainer a apri-
morar seu trabalho, a se 
posicionar no mercado e 
melhorar seu rendimento 
neste período de trans-
formação do mundo. É a 
união de educação e soli-
dariedade”, conclui Netto, 
idealizador da ação.

CRONOGRAMA DO SEMINÁRIO:

 14h: Abertura com Dudu Neto; 
 14:10:  Personal Trainer 4.0 - A transformação digital do Personal Trainer - Leo Cabral;
 15:00:  Como atender o novo cliente de Personal Trainer - Rafael Lund; 
 15:50:  Branding para Personal Trainer - A importância da construção de uma marca relevante – Camila Lima;
 16:40: Treinamento com peso corporal em casa - Pedro Ivo Cosenza; 
 17:30: Utilizando a tecnologia para prescrever treinos online - André Leta; 
 18:20:  Debate - O futuro do mercado de Personal Trainer - Dudu Neto e Alan Marques. 
 19:00:  Encerramento

Serviço

PROJETO PERSONAL TRAINER CONTRA A FOME
Dia: 23 de abril (sexta-feira)
Horário: das 14 às 20 horas

Inscrições: www.sympla.com.br/ 
seminario--personal-trainer-contra-a-fome__1185899

Valor: R$ 70,00

folhadealphaville.com.br  
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LANÇAMENTO    LOTEAMENTO ABERTO EM JANDIRA

Seu novo projeto de vida
começa aqui

Bairro 
planejado

Lotes de 
132m2

Infraestrutura 
completa

VISITE O STAND DE VENDAS

Rua São Fernando, 900 - Votupoca 

www.vittatolainijandira .com.br

/V i t t aO f i c i a l         @ -V i t t aO f i c i a l

Informações:

(11) 97274-7433

Vendas: Coordenação de vendas: Urbanização:

Anuncio_FolhaAlphaville.indd   1 29/01/2021   11:38
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Após fase emergencial, Barueri tem 
queda de 11% nas internações na UTI

O número de interna-
ções de pacientes com a 
Covid-19 em leitos de Uni-
dade de Terapia Intensiva 
(UTI) sofreu queda de 25% 
no estado de São Paulo. 
Foi o que revelou a secre-
tária estadual de Desen-
volvimento Econômico de 
São Paulo, Patricia Ellen. 
Barueri também tem cená-
rio de redução.

Segundo a pasta, a redu-
ção aconteceu após a fase 
emergencial adotada em 
São Paulo e que durou do 
dia 15 de março até o dia 11 
de abril. Atualmente, o esta-
do está na chamada fase de 
transição do Plano SP para 
a retomada da economia. 

“Como referência, as in-
ternações em UTI caíram ain-
da mais, o número completo 
das últimas duas semanas 
está dando 25% de queda. 
Nessa última semana, tive-
mos uma queda de 8,6%”, 
disse a secretária em entre-
vista ao canal CNN Brasil. 

Em Barueri, a taxa de 
ocupação de leitos de UTI 
por pacientes com a Co-
vid-19, após o fim da fase 
emergencial, anotou uma 
queda de 11,69% nas hos-
pitalizações em UTI, sendo 

BEATRIZ BONONI 
redacao@folhadealphaville.com.br

“Queda na 
taxa mostra 
conscientização”, 
diz  secretário 
da Saúde

que no dia 15 de março a 
taxa era de 98,11% e no dia 
12 de abril, 86,42%, segun-
do a gestão. 

Já em relação à ocupação 

| MELHORA | No dia 15 de março, a taxa de ocupação no município era de 98,11%. Já no dia 12 de abril, o índice chegou a 86,42%

Ex-aluno do Objetivo passa em 
8º no curso de direito da USP

Barueri ultrapassa a marca  
de 50 mil vacinas aplicadas

O morador de Alphaville 
e ex-aluno do Colégio Obje-
tivo Rafael Quesada, de 18 
anos, conquistou o 8º lugar 
no vestibular da Universi-
dade de São Paulo (USP), 
no curso de direito. O jovem 
também passou em 1º lugar 
na Universidade Presbiteria-
na Mackenzie Tamboré.

“Minha escolha inicial 
não era direito, mas sim ar-
quitetura. Porém, nos últi-

mos anos do ensino médio, 
acabei me aprofundando 
nos assuntos do direito e 
me identificando. Depois 
do incentivo de colegas e da 
minha mãe, decidi prestar 
o curso na Fuvest. O resul-
tado saiu no fim de março e, 
com muita alegria, me ma-
triculei na USP”, destacou. 

Na opinião do estudan-
te, o grande segredo para 
alcançar 0 resultado foi 

a dedicação e constância 
dos estudos.

“Tive grandes oportu-
nidades no Objetivo, que 
me incentivou a competir 
em Olimpíadas Científicas. 
Mas creio que esse é um dos 
grandes segredos: um rit-
mo constante. Não precisa 
estar ligado a competições 
acadêmicas, mas deve ser, 
acima de tudo, consciente e 
persistente”, apontou.

Barueri ultrapassou a 
marca de 50 mil vacinas 
aplicadas contra a Covid-19. 
Segundo o Vacinômetro, 
ferramenta do governo de 
São Paulo, nesta quinta-fei-
ra (22), até as 10h, a cidade 
havia aplicado 50.189 doses 
do imunizante. 

Em Santana de Parnaí-
ba, esse número chegou 
a 19.458,  de acordo com a 

plataforma.
Em relação às doses dis-

tribuídas, o município ba-
rueriense utilizou 103,56% 
delas, segundo ranking do 
governo estadual. Em Par-
naíba, a porcentagem é de 
83,47%. 

Vacinação
Nesta quinta-feira (22), 

Barueri iniciou a vacinação 

de pessoas com 64 anos 
contra a Covid-19. A medida 
foi possível, pois o municí-
pio recebeu um novo lote de 
imunizantes, com 2.070 do-
ses da CoronaVac. Santana 
de Parnaíba vacina idosos 
com 65 anos. 

Para se imunizar em Ba-
rueri, é preciso agendar  nos 
canais da prefeitura, entre 
eles, o APP Saúde Barueri.

| CARREIRA | | CONTRA COVID-19 |

de leitos de enfermaria, pas-
sou de 79,67% para 71,52% 
no período citado. Até terça-
-feira (20), a taxa na cidade 
era de 85,19% em UTI e de 
67,72% em enfermaria.

“A Covid não acabou. Ela 
deu uma abaixada, mas ain-
da estamos em uma fase di-
fícil. Todos os cuidados que 
temos tomado ajudaram a 
diminuir a taxa de ocupação 
de leitos e eu acredito tam-

bém que houve uma cons-
cientização da população 
em relação ao distanciamen-
to, ao uso de máscaras”, afir-
mou o secretário de Saúde 
de Barueri, Dionisio Alvarez.

Até o fechamento da edi-
ção, a Prefeitura de Santana 
de Parnaíba não retornou 
sobre o assunto.

Casos da Covid-19
Segundo dados do bo-

le t i m  e p i d e m i o l ó g i c o 
desta segunda-feira (19), 
os mais recentes, Barue-
ri chegou a um total de 
19.089 casos confirmados 
da Covid-19 e 709 óbitos. 

Já em Santana de Par-
naíba, de acordo com infor-
mações da administração 
municipal, até quinta-feira 
(22), o município registrou  
10.466 infectados pela 
doença e 259 mortes. 

| EM BARUERI |
Cepac é contemplada 
em sorteio de abril da 
Nota Fiscal Paulista
A Associação para 
Proteção das Crianças 
e Adolescentes (Cepac) 
de Barueri foi uma das 
cinco entidades con-
templadas com o sorteio 
de abril da Nota Fiscal 
Paulista. A ONG levou o 
valor de R$ 100 mil. Ela 
atua no Parque Impe-
rial e atende crianças, 
adolescentes e adultos 
em situação de vulnera-
bilidade social. 

| PARA O FUNDO SOCIAL |
Fieb doa mais de 
meia tonelada de 
leite em pó 
Nesta segunda-feira 
(19), a Fundação 
Instituto de Educação 
de Barueri (Fieb), em 
parceria com a empresa 
La Sereníssima, 
entregou mais de meia 
tonelada de leite em 
pó ao Fundo Social 
de Solidariedade 
Estrela Guia. Os itens 
serão distribuídos 
à população mais 
necessitada da cidade.

notas
rápidas.

| ATÉ TERÇA-FEIRA (20). Em Barueri, a taxa de ocupação era de 85,19% na UTI e 67,72% na enfermaria, segundo a prefeitura
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| FISCALIZAÇÃO. Segundo a prefeitura. em março, foram efetuadas 22 lacrações em estabelecimentos da cidade

| MEDICAMENTOS |
Barueri vai 
aguardar para 
comprar coquetel 
contra Covid-19
Nesta terça (20), a 
Anvisa aprovou o uso 
emergencial do coque-
tel dos medicamentos 
casirivimabe e imdevi-
mabe da farmacêutica 
suíça Roche contra a 
Covid-19. Os remédios 
são indicados para 
pacientes do grupo 
de risco e terá venda 
restrita para hospitais. 
A Secretaria de Saúde 
de Barueri informou 
que vai aguardar mais 
um pouco antes de ad-
quirir o coquetel.

Em março, denúncias por descumprimento 
do Plano SP têm alta de 400% em Barueri

| LEVANTAMENTO | Segundo a gestão, foram 458 reclamações recebidas no mês passado, contra 90 em fevereiro

Após passar mais de um 
mês entre a fase vermelha e 
a emergencial do Plano São 
Paulo, no domingo (18), o 
estado entrou para a fase de 
transição para a retomada 
da economia. Porém, o to-
que de recolher foi mantido, 
das 20h às 5h, e as fiscaliza-
ções contra aglomerações e 
festas clandestinas seguem 
acontecendo.

Segundo dados do go-
verno de São Paulo, desde o 
início do toque de restrição, 
em 26 de fevereiro, a Polícia 

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

Guarda recebeu 
20 denúncias  
de festas em  
residenciais em 
Alphaville

cinco vezes maior que em 
fevereiro. Prova disso é 
que, de acordo com a pre-
feitura, a cidade recebeu 
458 denúncias no mês pas-
sado, contra 90 em feverei-
ro, aumento de 408,8%.

“Em março, foram efe-
tuadas 22 lacrações em 
estabelecimentos da ci-

dade. Além disso, neste 
mesmo período, a Guar-
da Municipal recebeu 20 
denúncias de festas em re-
sidenciais em Alphaville”, 
destacou a gestão. 

Até o fechamento desta 
edição, a Prefeitura de San-
tana de Parnaíba não retor-
nou sobre este assunto. 

Fiscalizações
À reportagem da Folha 

de Alphaville, o prefeito 
de Barueri Rubens Furlan 
afirmou que as fiscaliza-
ções nos bairros da cidade 
vão continuar. 

“É só fazer a denúncia, 
que a Guarda Municipal vai 
até o local para acabar com 

festas clandestinas. Quem 
faz festa, aglomeração, é ir-
responsável, não tem amor 
pela vida dele e do próximo”, 
apontou o gestor. 

O cidadão pode denun-
ciar irregularidades pelos te-
lefones da Guarda Municipal 
(153 e 11 4198-3205) ou pelo 
APP Barueri/Ouvidoria.

notas
rápidas.

Municípios 
anotam queda 
em acidentes 
com vítimas

De acordo com o Infosi-
ga SP, sistema do Governo 
do Estado gerenciado pelo 
programa Respeito à Vida 
e Detran.SP, o Estado de 
São Paulo anotou queda 
no número de acidentes 
de trânsito com vítimas, 
que incluem ocorrências 
não fatais, no mês passado 
em comparação ao mesmo 
período do ano passado. 
Foram 13.154 ocorrências, 
ante 14.056 em março de 
2020, diminuição de 6,4%.  

Barueri e Santana de 
Parnaíba também apresen-
taram redução no número 
de acidentes com vítimas. 
Segundo o levantamento, 
no primeiro município ci-
tado, foram anotadas 77 
ocorrências em março deste 
ano, contra 115 no ano pas-
sado, queda de 33%.

Em Parnaíba, o número 
de acidentes chegou a 25 no 
mês passado, enquanto em 
março de 2020 foram 37. A 
diminuição foi de 32%.

| TRÂNSITO |

Prefeitura de Barueri reabre parques municipais

Nesta quarta (21), os parques de Barueri foram reabertos, após um período fechado por 
conta da pandemia da Covid-19. O Parque Dom José (Rua Ângela Mirella 500) funciona 
das 6h às 19h e o Parque Ecológico (Av. Doutor Dib Sauaia Neto 1600), das 7h às 17h. 
Nos local, há aferição de temperatura, álcool gel e é obrigatório o uso de máscara.
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Militar realizou 4.925 mil 
operações em todo o esta-
do. Já até 11 de abril, o Pro-
con, um dos responsáveis 
pelas verificações, fez 7.765 
mil fiscalizações com 473 
autuações.

Em Barueri, no mês de 
março, as denúncias por 
descumprimento das regras 
do Plano São Paulo foram 

Em março, as tendas de 
testes gratuitos da Covid-19 
para a população em Ba-
rueri registraram o maior 
número de exames reali-
zados. Segundo dados da 
prefeitura, foram 13.955, 
ante 4.666 em fevereiro, 
alta de 199,07%. Em janeiro, 
foram 5.738. O serviço é des-
tinado para sintomáticos e 
assintomáticos. 

As tendas foram monta-
das em setembro de 2020. 
Até o início de abril, 39.640 
testes RT-PCR foram realiza-
dos no total, de acordo com 
a Secretaria de Saúde. Em 
média, são feitas 700 cole-
tas por dia em um período 

de 12 horas.
O atendimento nas ten-

das, que ficam no estacio-
namento do Ginásio José 
Corrêa (av. Guilherme P. 
Guglielmo 1.000), perma-
necerá ativo até 31 de maio, 
podendo ser prorrogado. 
Funciona de segunda a do-
mingo, das 7h às 19h, e para 
fazer o exame é necessário 
agendar pelo APP Saúde 
Barueri, no call center (11 
4349-0600) para maiores 
de 60 anos, e nas Unidades 
Básicas de Saúde.

O resultado demora, em 
média, de três a cinco dias, 
e o paciente é informado por 
uma central.

Número de testes realizados para 
Covid-19 crescem 199% em Barueri

| EM MARÇO |
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Programa de Anistia está 
em andamento em Barueri

Para regularizar edifica-
ções concluídas que nunca 
tiveram aprovação da pre-
feitura, está em vigência em 
Barueri, desde o dia 22 de 
março, o programa de Anis-
tia de Construções Irregula-
res ou Clandestinas. 

Obras finalizadas que 
tiveram aprovação da ges-
tão, porém foram construí-
das de forma incompatível 
com o projeto previamente 
aprovado ou reformas rea-
lizadas após aprovação do 
projeto sem a devida apro-
vação também podem ser 
regularizadas.

Segundo a gestão, é ne-
cessário protocolar o pedido 
de anistia em um prazo de 

BEATRIZ BONONI 
redacao@folhadealphaville.com.br

Após o processo 
ser aprovado, o 
dono do imóvel 
receberá o “Auto 
de Regularização”

até 6 meses, contados a par-
tir da data da publicação do 
regulamento, na Secretaria 
de Planejamento e Urbanis-
mo (R. Tarumã, Jardim dos 
Camargos), além de preen-
cher um requerimento, dis-
ponível na página da Secre-
taria no site da prefeitura 
(barueri.sp.gov.br).

“O prazo para atendi-
mento de toda e qualquer 
exigência técnica ou docu-
mental será de 30 dias conta-
dos da publicação do ‘Comu-
nique-se’ no Jornal Oficial 
de Barueri ou da ciência do 
ato”, destacou em nota.

Tramitação
Para agilizar o tramite 

e a rápida finalização do 
processo, o proprietário do 
imóvel deve acompanhar 
cada “Comunique-se” emi-
tido pela Prefeitura de Ba-
rueri. Após o processo ser 
aprovado, o dono do imóvel 
receberá o “Auto de Regula-
rização”, que é correspon-
dente ao Habite-se.

| REGULARIZAÇÃO | Vigente desde 22 de março, pedido deve ser protocolado em um prazo de até 6 meses

| ANISTIA. Iniciativa visa a regularização de edificações 
concluídas que não tiveram aprovação da prefeitura
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